



LAPORAN HASIL BELAJAR (RAPOR) Tahun Pelajaran 2023/2024

Nama Peserta Didik : Grace Tarnia Ratna Ayu Amanda Kelas : Kelas IV
Nomor Induk/NISN : 2924 / 0132411010 Fase : B
Sekolah : SD Kanisius Gamping Semester : II (Dua)
Alamat : Gamping Tengah, Ambarketawang, Tahun Pelajaran : 2023/2024
Gamping, Sleman

No.	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
1	Pendidikan Agama Katolik	86	Menunjukkan kemampuan dalam memahami bahwa Yesus mewartakan Kerajaan Allah melalui perumpamaan serta mewujudkan semuanya itu melalui sikap dan tindakan dalam hidup sehari-hari, memahami doa syukur dalam Gereja, memiliki rasa hormat terhadap orangtua, menghormati hidup, dan menghormati milik orang lain.
2	Pendidikan Pancasila	89	Menunjukkan kemampuan dalam menerapkan sikap menghargai perbedaan karakteristik, menerapkan sikap menghargai kebhinekaan, mengidentifikasi keberagaman suku, bangsa, sosial dan budaya, menyebutkan lingkungan sekitar sebagai bagian tidak terpisahkan dari NKRI, menampilkan sikap kerja sama dalam keberagaman.
3	Bahasa Indonesia	88	Menunjukkan kemampuan dalam menuliskan jumlah uang dalam kalimat, menemukan informasi dalam bacaan, cerita perjalanan dan teks prosedur, menjelaskan makna kata, membuat kalimat efektif dan kalimat tidak efektif, menyebutkan kata hubung dalam suatu kalimat, menjelaskan arti teks percakapan, menulis puisi dan menggunakan majas.
4	Matematika	87	Menunjukkan kemampuan dalam mengukur luas, volume dengan satuan baku dan tidak baku, menuliskan ciri - ciri segitiga, menampilkan data dalam bentuk diagram gambar, menampilkan data dalam bentuk diagram batang. Menunjukkan kemampuan dalam menuliskan ciri - ciri segiempat.
5	Ilmu Pengetahuan Alam dan Sosial	86	Menunjukkan kemampuan dalam menjelaskan tugas dan tanggung jawab warga sekolah, mengidentifikasi ragam bentang alam, mendeskripsikan keanekaragaman hayati dan upaya pelestariannya, mengenal budaya, kearifan lokal, sejarah di provinsi tempat tinggal, membedakan kebutuhan dan keinginan, mengenal nilai mata uang dan manfaatnya. Menunjukkan kemampuan dalam menunjukkan letak kota/kabupaten dan provinsi pada peta.
6	Pendidikan Jasmani Olahraga dan Kesehatan	84	Menunjukkan kemampuan dalam menerapkan prosedur aktivitas jasmani dan pola perilaku hidup sehat, menunjukkan perilaku tanggung jawab personal dan sosial dalam jangka waktu tertentu secara konsisten, serta mendukung nilai-nilai aktivitas jasmani.
7	Seni Budaya	83	Menunjukkan kemampuan dalam mengenal kostum dan property tari. Menunjukkan kemampuan dalam membedakan antara volume, tempo dan level dalam tari.
8	Bahasa Inggris	86	Menunjukkan kemampuan dalam membaca waktu dalam bahasa Inggris, membuat kalimat yang menunjukkan waktu dan rutinitas, mengenal adverb of frequency dan menggunakannya dalam kalimat, mengenal alat transportasi dan penggunaannya dalam kalimat, membuat kalimat rutinitas dengan waktu, frekuensi, dan transportasi.
9	Bahasa Jawa	87	Menunjukkan kemampuan dalam memahami tembang macapat gambuh dan geguritan, memahami wayang (silsilah Pandawa lima), jeneng dina lan pasaran, dan makanan tradisional, menulis aksara Jawa nglegena.
Total		777	

No	Kegiatan Ekstrakurikuler	Keterangan
1	Pramuka	Baik, mampu menerapkan Dwi Dharma maupun Dasa Dharma, mampu mengikuti upacara bendera, mampu mempraktikkan tali temali, menulis sandi kotak, sandi A = N dan sandi A = Z
2	Informatika	Baik, mampu menggunakan program Microsoft Publisher hingga menghasilkan karya publikasi yang menarik
3	Tari	Baik, bisa memperagakan tari Puspa dengan baik
4	Taekwondo	-


KEHADIRAN	Sakit	1 hari
	Izin	- hari
	Tanpa Keterangan	- hari

Orang Tua Peserta Didik,

Gamping, 21 Juni 2024
Wali Kelas,



Caecilia Novita Anugrah Wulandani, S.Pd
G.83166



Kepala Sekolah,

N.B. Dewi Rosarijana, S.Pd
G.9490

Komentar Orang Tua
